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内容概要

本书精选文章101篇，按内容分设11个模块——环球风情、亚当夏娃、心灵探索、多棱人生、国际风云
、职场拼杀、医药保健、经济嘹望、社会广角、文艺体坛与地球家园，话题从都市原始男人到澳洲丛
林文化，从试婚到婚外情与同性恋，从“二战”美国飞虎队到自杀性爆炸与伊拉克“虐囚门”事件，
从办公室政治到跳槽，从避孕药到致癌薯条与染发，从“性趣”广告到过度包装，从网络骗局到师生
恋，从印象派到F1赛车，从白色污染到臭氧空洞⋯⋯为你展示了一个精彩的语言文化与现代科技的万
花筒。
每篇文章还附有精心编排的本文看点、经典句型、速记生词、知识链接等栏目，帮助你把握词汇重点
，廓清语言难点，进一步开拓语言文化视野。
并且，更重要的是，它能帮你找回失落已久的阅读的乐趣!

Page 2



第一图书网, tushu007.com
<<英语流行话题阅读>>

书籍目录

Section A环球风情  Unit 1 RetrosexuaI Man大都市的原始男人  Unit 2 The Puritans Behind the Myths面纱后
的清数徒  Unit 3 The Origins of Valentine's Day情人节的起源  Unit 4 Australian Bush Culture澳洲的丛林文
化  Unit 5 Halloween in America鬼节在美国  Unit 6 Greeting Others with Respect礼貌称谓  Unit 7 Gift Giving
in China，Japan and Australia中日澳送礼习俗  Unit 8 American Car Culture美国汽车文化   Unit 9 Christmas
Flora圣诞花卉  Unit 10 Black Cat and Superstition黑描与迷信  Unit 11 Generation Y新千年的一代  Unit 12
Times Square时代广场Section B亚当夏娃  Unit 13 Cohabitation：Trial Marriage or Lack of Commitment?同居
：试婚还是缺乏责任?   Unit 14 Extramarital Affairs：What is the Allure?(1)婚外情一一一何为诱惑?(1)  Unit
15 Extramarital Affairs：What is the Allure?(2)婚外情一一何为诱惑(2)  Unit 16 The History of Love and Sex(1
）人类性爱史(1)   Unit 17 The History of Love and Sex(2)人类性爱史(2)   Unit 18 Keeping Romance in Your
Marriage培育婚姻浪漫之花  Unit 19 Tips to Win Her Heart妙招赢得她芳心  Unit 20 Teenagem’Fimt Love
少男少女们的初恋  Unit 21 Are Homosexuals Born that Way?同性恋是天生的吗?Section C心灵探索  Unit 22
Can Souls Be Xeroxed?灵魂也能复制吗?一  Unit 23 Mozart Effect莫扎特效应  Unit 24 Palm Reading
Psychology手相心理学   Unit 25 Why Left-handers May Not See the Wood for the Trees?为何左撇子易见本不
见林?   Unit 26 Men&Women：Differences男女有别Section D 多棱人生Section E 国际风云Sect]lon F 职场拼
杀Section G 医药保健Section H 经济嘹望Section I 社会广角Section J 文艺体坛Section K 地球家园
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